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 週刊第24号 

あびこ浩子 

ゆめ・みらい通信 

 みなさま、いつもお世話になっております。あびこ浩子です。 

 3月14日(火)に中学校、16日(木)幼稚園、17日(金)に小学校で卒業

式・卒園式が開催されます。体育館から練習の声や歌が聞こえてきま

す。新たな旅立ちに向けて心から幸多かれとエールを送ります。 

 3月議会が開催中です。私は本会議質疑初日の8日木曜日の朝いちば

んに登壇しました。「一般職員の給与に関する条例の一部改正につい

て」の議題です。行政が直営で運営する事業や館で活動頂いているボ

ランティアさんの身分を有償ボランティアという一括りではなく、き

ちんと臨時職員さんとして時給が支払われる方と毎回のボランティア

として報償費を支払われる方にきちんと整理されます。しかしながら

臨時職員さんは市の職員です。基本的に65歳までの雇用になります。

65歳以上の方にも今後も引き続き、事業運営に関わっていただき市民

の力を活かす茨木市になりますようにと要望しました。新たなボラン

ティア制度を構築するとのことです。移行期間として29年度は全員希

望すれば臨時職員登録ができます。 

 市民の皆様のお力をお借りして、茨木市の事業を運営していくこと

は、市にとっても、お力を貸し下さる市民の方によっても、何より事

業でサービスを受けられる市民の方にとっても、三方よし、の形にな

れるチャンスだと思います。どうぞ皆様のお力をお貸しください。 

 9日(金)には平成29年度一般会計予算の質疑で本会議に登壇しまし

た。こちらの内容については次週にお知らせいたします。 

 茨木市議会では、本会議での議案質疑が4日間あり、一日１人５分間

質問をする時間が割り当てられています。４日間で２０分。この時間

には答弁時間は含まれていません。会派人数の合計時間内で質疑が出

来ます。 

３月議会前段本会議の議論中です 
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【あびこ浩子プロフィール】 

玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里高

校卒業／1984関西大学文学部卒

業／2008大阪市立大学大学院創造都市

研究科共生社会研究分野修士課程修了／

大学時代銭原キャンプ場でカウンセラー

として活動 

1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨木

市立三島中学校へ転任1990退職／2000
沢池幼稚園PTA会長／2002穂積小PTA会

長／2006茨木市PTA協議会会

長／2004NPO法人Chacha－House 代
表理事/2006穂積小校区青少年健全育成

運動協議会会長／2006NPO法人子育て

広場全国連絡協議会理事／2011穂積地

区自主防災会会長／2012穂積地区福祉

委員会副委員長 

2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初当

選／2009・1選挙2期目当選／2013・１

選挙3期目当選／2017・1選挙4期目当選 

夫、長女、長男、次女夫婦と孫娘 

連絡先：（自宅）茨木市穂積台１２－５０３穂積台グランドコーポ 

Facebook：あびこ浩子｜WEBサイト：http://www.hiroko-abiko.jp    

東北を見つめるサンチャイルド 
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電話・ＦＡＸ  ０７２（６２４）５４８０（留守時

はメッセージを残してください） 

Email: abiko-h@hcn.zaq.ne.jp 
【自宅】茨木市穂積台12-503穂積台グランドコーポ 

ＨＰ：http://www.hiroko-abiko.jp 
ＦＡＣＥＢＯＯＫページ 

  「あびこ浩子（茨木市議会議

員）」 

  「あびこ浩子 茨木ゆめ・みらい工房」 

Twitter ＠abiko_h（あびこ浩子(茨木市議会議員） 

あびこ浩子連絡先 
お互いさまと思える茨木に! 

生活者の視点を政治に！ 

毎週火曜日・木曜日の朝、ＪＲ茨木駅西口下、水曜日の朝、南茨木駅、金曜日の朝、阪急茨木市

駅東口南側にてご挨拶と週刊通信を配布させていただいています。お急ぎとは思いますが、お時

間許せば手に取っていただけましたら幸いです。お声をかけていただけたらとても嬉しいです！ 
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市民会館100人会議 終報告会 

終報告会の時間場所が発表されました。 

 

日時：平成29年3月26日（日） 午後1時か

ら午後4時  

場所：茨木市役所 南館10階大会議室 

 

「市民会館100人会議」が予定しておりました第10話

まで終了しました。つきましては、会議にご出席いた

だいた方を対象に 終報告会を下記のとおり開催いた

します。傍聴も可能ですので、ご興味のある方は是非

お申込みください。申込方法：ファックスまたは電話

（定員：先着20人） 

 

３月議会でも市民会館の今後について質疑をされる方

が多いです。それほど関心が高い項目です。 

今後の市民会館の建て替え案のスケジュールが示され

ましたが、道のりは長いです。新たな建物にどんな機

能を持たせるのか、その検討を今年取り掛かり、それ

を決定し、工事の予定を立て実際に工事をして、とな

ります。１００人会議でどんな市民会館跡地の夢を皆

さんが語り合わ

れたのかを聞い

て、これからの

取組に続いてい

きます。皆さん

の心のよりどこ

ろになれる場所

になれればと思

います。 

 3.11を忘れない、東東日本大震災復興支援チャ

リティーイベント大震災から6年が経過しまし

た。各地で震災復興を忘れないための行事が行わ

れました。 

 ６年前のあの日、まさに3月議会の本会議 中

でした。ゆれる議場の中で自分がめまいでも起こ

しているのかと錯覚しましたが実は地震。議会は

中断され、職員の方々は安全確認に散らばってい

かれました。 

 あの後、控室でテレビなどの報道を見ていまし

た。襲い来る津波、、、早く逃げてと叫びながら

眺めるしかなかった。数日のうちに茨木市の消防

隊も応援に出かけていかれました。 

 あれから各地で地震に被害は続いています。熊

本地震では熊本城が被害に

あい、修復作業が始まって

います。 

「亡くなった子どもたちが

天国で寂しくないように」

「震災の出来事を忘れない

ために」 

青い鯉のぼりフェスタ開催されました 


